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ATA DA SEXTA SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE ENSINO, PESQUISA E EXTENSÃO REALIZADA EM 23 DE NOVEMBRO DE

2023.

Aos vinte e três dias  do mês de novembro de dois mil e vinte e três, às dez horas e quinze minutos, por meio da plataforma RNP, foi realizada

a sexta sessão ordinária do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão sob a presidência da vice diretora-geral, Professora Gisele Maria

Ribeiro Vieira, e com a presença dos conselheiros: Alexandre de Carvalho Castro, Felipe Amorim, Beatriz Martins Teixeira ,Célia Machado,

Renata Moura, Alexandre Quintanilha, Ronney Arismel Mancebo Boloy, Dayse Haime Pastore, Everton Pedroza, Rafaela Oliveira Moreira,

Daduí Cordeiro Guerrieri, Saulo Santiago Bohrer, Luane da Costa Pinto Lins Fragoso, Felipe da Rocha Henriques, Myrna Cunha,  Wagner de

Souza , Gileade Godoi Abrantes de Barros, Fernanda Lúcia, , Alvaro Monteiro,  Diogo , Maria Alice Caggiano, César Renato Ferreira Gama,

Claudia Marcondes, Vinicius Von Doellingher, Rafaela Oliveira, Myrna Cunha e convidados: professora Raquel Grisólia, professor Jeimis

Nogueira de Castro, professor João André Fernandes. EXPEDIENTE INICIAL- 1.1 Aprovação da ata da 5ª sessão ordinária/2023. Sem

manifestações do pleno, a ata foi aprovada por unanimidade. 2. ORDEM DO DIA 2.1 Aprovação do calendário de sessões ordinárias do

CEPE, para o ano de 2024. Sem considerações do pleno, o calendário foi aprovado por unanimidade.2.2 Processo nº 23063.004617/2023-

60- Aprovação da APCN de Mestrado em ensino, campus Valença. Professor Jeimis, do campus Valença, fez um breve relato do projeto

que foi iniciado com uma Pós-graduação Lato Sensu. Informou ainda que o Projeto seguiu todo o fluxo de aprovação na instituição. Sem

outras manifestações, em regime de votação nominal, proposta aprovada com duas abstenções dos conselheiros Wagner Souza e Myrna

Cunha. 2.3 Processo nº 23063.05226/2023-62 – Aprovação da APCN de Doutorado em Filosofia e Ensino. O Coordenador da proposta,

professor Joao André, agradeceu a inclusão do item de pauta e esclareceu que o curso de Doutorado se trata de uma continuação do

programa de Mestrado em filosofia e ensino. Destacou que foi o primeiro programa do Brasil na área. Agradeceu às diretorias e ao COPEP

pela aprovação e disse que a proposta também seguiu o fluxo de aprovação na instituição.  Conselheiro Alexandre disse que participou da

avaliação da APCN no COPEP e reforçou que a proposta é de excelente qualidade e com chances reais de aprovação pela CAPES. A

presidente do conselho parabenizou a iniciativa e passou a palavra ao pleno. Sem manifestações, em regime de votação, o projeto foi

aprovado com duas abstenções dos conselheiros Wagner Souza e Myrna Cunha. 2.4 Processo nº 23063.005944/2023-39 - Progressão

docente. Presidente informou sobre o parecer favorável da PROJU à progressão da docente. Informou sobre a situação da docente, que foi

transferida da unidade Angra por questões de saúde. Disse ainda que  com a demora da tramitação, no período da intervenção, houve um

atraso no início das atividades da docente. Com a palavra,  professora Raquel esclareceu que no período de transformação dos processos do

físico para eletrônico, houve uma demora na apreciação do seu processo. Em regime de votação, sem outras manifestações do pleno, o

processo foi aprovado, com duas abstenções. 3. EXPEDIENTE FINAL 3.1- Assuntos gerais. Presidente registrou a realização do ENADE

das Engenharias, avaliação com peso relevante tendo em vista a quantidade de alunos e sua influência nos indicadores de qualidade da

instituição. Sem outras manifestações do pleno, a presidente encerrou a sessão. Lavro a presente ata que segue assinada por mim na

condição de secretária e pela presidente da sessão, professora Gisele Maria Ribeiro Vieira.
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